
保良局羅氏基金中學校友會
第四屆校友會幹事會

候選人(畢業年份):

1. 李柏勤(2009)

2. 鄧曦彤(2009)

3. 嚴淑菁(2012)

4. 張芷茵(2013)

5. 陳學勤(2015)

6. 李加裕(2013)

7. 李曉峰(2015)

8. 許鴻程(2016)

9. 洪嘉駿(2009)



李柏勤(2009)

 你好，我是 2009 年畢業生李柏勤。 由 2009 年畢業至今，我亦有保持和畢業同
學聯絡的習慣，因為我深信在校時期同學之間的友誼十分珍貴，所以我希望能夠
籍著加入校友會，令即使因環境改變而分開的校友們能夠有機會凝聚一起，並能
夠一起回饋母校，繼續傳承母校的精神。希望各位能夠投我一票，謝謝。



鄧曦彤(2009)

 大家好，我是 2009 年度畢業生鄧曦彤。 每次回到母校參加校友聚會，老師們總
熱情地噓寒問暖，校友們也玩得樂而忘返，大家對母校有著強烈的歸屬感。我想
加入校友會幹事會, 盡我的一份力，為大家服務。中學畢業後，校友們升入不同
的大學，加上要應付學業，回母校相聚的機會也變得很難得。如果我能加入校友
會幹事會，我會盡力聯絡各校友，提供有意義的活動吸引校友們參加，藉此加強
彼此間的聯繫，為校友會的會務發展出一 份力。我誠意邀請你投我一票，謝謝!



嚴淑菁(2012)

 本人嚴淑菁, 2012 年畢業, 現在保良局羅氏基金中學任教。我參選校友會幹事會
選舉的原因是希望透過參與校友會事務，凝聚各屆畢業生的力量，互相幫助，積
極參與各項活動，回饋母校。自從畢業後，我們都組織舊生聚會。我們憑著昔日
同學的情誼、每年籌劃校友活動的經驗，與及學校老師的支持，組織團隊參與校
友會委員會。我們希望利用校友會委員會這個平台，讓更多畢業生獲悉及參與校
友會的活動。誠意邀請你投我一票，謝謝!



張芷茵(2013)

 你好，我是 2013 年畢業生張芷茵，我現在伙拍其他年份的畢業生出選校友會幹
事會選舉。我參選政綱的主要兩項是：1. 完善校友資料庫，鼓勵更多畢業生加入
校友會和參與學校活動，以表達對母校的關心和支持：2. 每年於學校最少舉辦
一次全體畢業生聚會，維繫畢業生之間和與學校老師的感情，亦促進畢業生與學
校間的溝通和合作。我誠意邀請你投我一票，謝謝。



陳學勤(2015)

 本人希望透過校友會活動讓大家有個聚首的機會，亦希望藉此發揮自己所長，回
饋母校。本人承諾當選後會堅守崗位，回饋母校，盡力宣傳母校活動，讓更多畢
業生獲悉並參與校友會的活動。 我誠意邀請你投我一票，謝謝!



李加裕(2013)

 本人李加裕, 2013 年畢業，希望加入本屆校友會成為幹事委員，為母校事務出一
分力。參選政鋼主要是維繫畢業生之間和與學校老師的感情，亦促進畢業生與學
校間的溝通和合作；同時令不同年齡的學生得以互相了解，建立更緊密的關係。
我參選校友會幹事會選舉的原因是希望透過參與校友會事務，凝聚各屆畢業生的
力量，互相幫助，積極參與各項活動，回饋母校。 我誠意邀請你投我一票，謝
謝! ！



李曉峰(2015)

 你好，我是 2015 年畢業生李曉峰，希望加入本屆校友會成為幹事委員，為母校
事務出一分力。本人希望透過校友會，可以出一分力維繫畢業生和母校的關係，
協力籌辦校友會聯誼活動。本人定會努力對外宣傳母校，盡心盡力，懇講你投我
一票，謝謝！



許鴻程(2016)

 你好，我是 2016 年畢業生許鴻程。 我參選校友會幹事會選舉的原因是希望透過
參與校友會事務，凝聚各屆畢業生的力量，互相幫助，積極參與各項活動，回饋
母校。希望利用校友會委員會這個平台，讓更多畢業生獲悉及參與校友會的活動。
我誠意邀請你投我一票，謝謝。



洪嘉駿(2009)

 你好，我是 2009 年畢業生洪嘉駿

 政綱:

 1. 聯繫各屆的舊生，創建良好的溝通平台

 2. 籌辦聯誼活動，加強校友之間的溝通

 3. 籌辦校友分享會，與學生分享個人經驗

我誠意邀請你投我一票，謝謝。


